



t soziale, kulturelle, wirtschaftliche,
bürgerliche und politische zu fördern und zu achten, denn sie schützen uns alle.

Die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte weist den Weg zu den gemeinsamen Werten und Lösungsansätzen, die zum Abbau von Spannungen und zur Schaffung der Sicherheit und der Stabilität beitragen können, nach denen sich unsere Welt sehnt.

Bei unseren Bemühungen, globale Rahmenwerke zu aktualisieren und ihre Wirksamkeit im 21. Jahrhundert zu erhöhen, muss den Menschenrechten eine besonders zentrale Rolle zukommen.

Ich rufe die Mitgliedstaaten auf, den 75. Jahrestag des Bestehens der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte und den Zukunftsgipfel im kommenden Jahr dazu zu nutzen, ihre Verpflichtung auf die zeitlosen Werte der Erklärung zu verstärken.

Und am Tag der Menschenrechte fordere ich die Menschen auf der ganzen Welt nachdrücklich auf, an jedem Tag und an jedem Ort die Menschenrechte aller zu fördern und zu achten.
